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Herrn 
Präsidenten des NÖ Landtages 
Ing. Hans Penz St. Pölten, am 11. Dezember 2012

LR-A-3033-2012

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Landtagspräsident! 

 

Zur Anfrage des Abgeordneten Kraft, Ltg.-1375/A-5/244-2012, betreffend 

„Schalltechnische Sanierung im Gemeindegebiet der Stadtgemeinde Tulln“ wird 

folgendes mitgeteilt:  

 

Nach Abschluss der lärmtechnischen Untersuchungen wurde im Rahmen der  

Wiedererrichtung der Tullner Westschleife (2009-2010) bereits ein erster Bauabschnitt 

der lärmtechnischen Bestandssanierung im Stadtgebiet von Tulln miterrichtet. Im 

Rahmen der projektbegleitenden Arbeitsgruppe, in der Vertreter der ÖBB-Infrastruktur, 

der Stadtgemeinde Tulln und der Abteilung RU7 vertreten sind, wurde auf Grund der 

Größe des Gesamtvorhabens eine abschnittsweise Errichtung nach Maßgabe des 

vorhandenen Budgets der Vertragspartner vereinbart. 

 

Zu Frage 1: 

Die budgetären Mittel für die bereits seit dem Jahr 2010 im Rahmen des 

Gesamtprojektes laufende Förderung zum Einbau von Schallschutzfenstern für 

Berechtigte, sowie für den Bauabschnitt Langenlebarn (2013) sind im Budget des 

Landes enthalten. Die benötigten finanziellen Mittel für die Folgejahre werden seitens 

der Fachabteilung, vorbehaltlich der Beschlussfassung durch die zuständigen Organe 

des Landes NÖ, vorgesehen. 
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Zu Frage 2: 

Die Fortsetzung der baulichen Maßnahmen zur lärmtechnischen Sanierung erfolgt im 

kommenden Jahr mit der Errichtung der Lärmschutzwände im Gebiet der KG 

Langenlebarn. Erste Maßnahmen zur Baufeldfreimachung werden seitens der ÖBB 

noch im Jahr 2012 gestartet. 

 

Zu Frage 3: 

Die weiteren Abschnitte im Stadtgebiet von Tulln sollen in den Folgejahren errichtet 

werden.  

 

 

 

 

  Mit den besten Grüßen 

  Mag. Karl Wilfing eh. 


